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Sogno una Bologna in cui la progettazione abbia il predominio sulla burocrazia



Gentili colleghi e colleghe,

con questa lettera desidero presentare la mia candidatura per il Consiglio degli 
Architetti di Bologna, quadriennio 2025 2029.

Ho quarantotto anni, sono un libero professionista e mi occupo di progettazione, direzione 
lavori architettonica e coordinamento alla sicurezza a progetti che mi vedono impegnato sui
diversi ambiti . Principalmente su ristrutturazioni complesse di edifici in zona 
di tutela paesaggistica, centro storico, passando per attività commerciali, turistiche e di 
somministrazione alimenti e bevande. Collaboro con investitori, alcuni notai Bolognesi e
diverse agenzie immobiliari. Svolgo anche perizie estimative giurate e consulenze tecniche di 
parte.

La mia voglia di conoscere è sempre stata alimenta da corsi che hanno consentito di arricchire 
le mie competenze e di potermi iscrivere ai seguenti albi:

Albo dei C.T.U. del Tribunale di Bologna n° 1887

Elenco dei tecnici competenti in acustica ambientale ed Edilizia della provincia di Bologna 
n° 14088

Albo dei qualificatori e certificatori energetici -Romagna n° 6170

Attualmente sono commissario per la qualità architettonica e del paesaggio nei Comuni di Zola 
Predosa e Granarolo .

Attivo degli architetti in qualità di membro della commissione 
normative.

La premessa era per sottolineare che conosco molto bene le difficoltà che incontriamo 
quotidianamente sul nostro percorso e penso di poter apportare il mio contributo alle 
esigenze ed alle sfide di tutti gli iscritti.

Credo fermamente alla necessità di un aggiornamento formativo costante.

Credo ancora di più alla creazione di un dialogo costruttivo tra architetti ed istituzioni che 
possa arricchire la città. Laddove il dialogo tra questi attori diventa più saldo e forte, ne 
beneficiano sempre tutti.

Arch. Simone Guidotti

Bologna, lì 08 aprile 2025


